



Einladung zum Herbstanlass der SP60+

Wie immer ist die Tagung zweisprachig mit Simultanübersetzung

**Samstag, 2. November 2019, Grossratssaal, Aarau,
10.45 - ca. 16.00 Uhr**

ENDLICH ANSTÄNDIGE RENTEN!

Zahlreiche ältere Menschen leben in prekären finanziellen Verhältnissen. Die AHV alleine reicht nicht zum Leben, die 2. Säule ist ein Casino und für viele nicht erreichbar. Das muss ändern! Die Herbsttagung analysiert Ursachen und präsentiert mögliche Lösungen.

Begrüßungskaffee ab 10.15 Uhr offeriert von SP60+

10.45 Uhr Begrüßung

Marianne de Mestral, Co-Präsidentin SP60+

Grussworte:

- Gabriela Suter, Präsidentin SP Kanton Aargau
- Urs Hofmann, SP-Regierungsrat Kanton Aargau
- Charly Suter, SP60+ Aargau

11.15 Uhr Einleitung zum thematischen Teil

Hansjürg Rohner, Co-Präsident der AG Sozialpolitik der SP60+

11.20 Uhr Szenen aus der schweizerischen Wirklichkeit

Stimmen aus dem Publikum

11.45 Uhr Referat: *Vivre avec peu de moyens – La pauvreté des personnes âgées est invisible.*

Alain Huber, Mitglied der Geschäftsleitung Pro Senectute Schweiz

12.15 Uhr Mittagspause

13.45 Uhr Wir suchen Lösungen: Speed Talks zu wirkungsvollen Massnahmen

- Hansjürg Rohner: **Einleitung**
- Yvonne Feri, Nationalrätin: **Forderungen an das Parlament**
- Léo Tinguely, Präsident JUSO Freiburg: **Une rente pour toutes et tous - La retraite populaire**
- Brigitte Breisacher, Unternehmerin Alpnach Norm: **Alt und geschätzt mit 50 plus am Arbeitsplatz.** Videobotschaft
- Natascha Wey, Co-Präsidentin SP Frauen*Schweiz: **Fünfzig Jahre Arbeit und eine magere Rente – das muss ändern!** Videobotschaft
- Inge Schädler, Co-Präsidentin der AG Sozialpolitik der SP60+: **Endlich anständige Renten – Die Forderungen der SP60+**

14.40 Uhr Resolution

Hansjürg Rohner

15.00 Uhr Diverses und Aktuelles

Carlo Lepori, Co-Präsident der SP60+

15.15 Uhr Abschluss und Apéro offeriert durch die SP des Kantons Aargau

Für Interessierte geführter Caritas-Rundgang durch die Stadt Aarau

